

A close-up photograph of a lit candle, held gently in two hands. The candle is the central focus, with a bright flame and a warm, orange glow. The hands are softly blurred, emphasizing the candle. The background is dark, making the light from the candle stand out.

KONDOLENZEN

Martin Pöll



DANKSAGUNG

Dr. med. univ. Martin Pöll

Überwältigt vom Mitgefühl und der Dankbarkeit unserem lieben Martin gegenüber möchten wir allen, die ihre Anteilnahme mündlich oder schriftlich zum Ausdruck gebracht haben, unseren tiefen Dank aussprechen.

Unser besonderer Dank gilt:

Antonella, Michaela, Klaus, Georg, Alexandra, Sabine und Clemens für die liebevolle und tatkräftige Unterstützung zu Hause;

Der Station III Universitätsklinik für Innere Medizin V, Univ. Doz. Dr. E. Gunsilius, der Sonderstation 4A Innere Medizin VI, Univ. Prof. Dr. G. Weiss, OA Dr. Georg Pall, der Psychoonkologin Mag. Cordula Schidek, Dr. Stephan Huter, Dr. Ivo Graziadei, Dr. Georg Gasser und Dr. Andreas Schlager für die bestmögliche und einfühlsame medizinische Betreuung;

Dem Mobilien Hospizteam mit Dr. Christoph Gabl, den Schwestern Frieda, Silvia, Sina, den Pflegern Holger und Roland sowie den Schwestern des Netzwerks Krebsvorsorge – Nachsorge für die kompetente Pflege;

Unseren Mitarbeiterinnen Ilona, Astrid, Corina L., Bettina, Corina S., Marina und unseren Praxisvertreterinnen und Praxisvertretern für die Aufrechterhaltung des Ordinationsbetriebes;

Martins Kolleginnen und Kollegen in Zwischentoren, Dr. Annemarie und Dr. Walter Murr, Dr. Iris Steiner, Dr. Georg Prantl und Dr. Helmut Postler für die Unterstützung und für das liebevolle Gedenken;

Herrn Pfarrer Herbert Kassebacher, den Ministrantinnen und Ministranten, Herrn BM Martin Hohenegg, Kirchenchor, BMK, Bergrettung, Rotem Kreuz, Schützenkompanie und Trachtenverein Ehrwald und der Bergwacht Biberwier für die feierliche Gestaltung des Requiems in Ehrwald;

Herrn Dr. Oswald Stanger, dem Chor Stimmsalz mit Christian Wanka, Mag. Gottfried Leitner, der Bergrettung Ehrwald, besonders Herrn Stefan Schennach, den Sargbegleitern Christian, Peter, Karl-Heinz und Andi, dem Roten Kreuz Zwischentoren, der Akademischen Verbindung Austria für die würdige Gestaltung der Trauerfeier sowie den Herren Christian und Peter Spielmann für die ehrenvollen Nachrufe.

Wir danken allen, die Martins Andenken lebendig halten und seiner gedenken.

Innsbruck, Ehrwald, im Juni 2015

Die Trauerfamilie

Trauerkerzen



danke martin
07.06.2015



Für immer unvergessen - Danke
06.06.2015

Kondolenzen